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REQUERIMENTO D E S P A C H O

Nº 000080 EMENTA:

——————————————
REQUER lNFORMAÇõES S BR CURSINHO PARA
ALUNOS DE BAIXA RENDA

Fomos procurados por diversos moradores que residem em
vários bairros de Ribeirão Preto solicitando informações sobre o convenio de
cursinho para alunos de baixa renda

Segundo informaram cs munícipes, o cursinho deixou de existir
sem aviso prévio e sem que seja oferecido outro no lugar.

Apesar de um grande número de pessoas se utilizarem desse
cursinho para almejar algo melhor em suas vidas não houve preocupação de avisar
a ninguém.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
informações:

1) Porque deixou de ser oferecido o cursinho para alunos de baixa renda

2) Existe alguma previsão ou planejamento para que esses cursinhos voltem?

3) Quais são as alternativas proposta pela prefeitura para dar sequência a
esses cursos?

4) Existe investimento previsto para esses cursos? De onde vem esses
recursos?
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5) A prefeitura entende que esse tipo de curso é importante para a jovens de
nosso município?

6) Qual a previsão para voltar a ministração dos cursos

Sala das sessões, 01 de fevereiro de 2018.
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Vereador - PDT


